



## INFORMACIÓN DEL CONGRESO

### Falso que haya crecimiento económico, denuncia Rubén Moreira

El coordinador del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, criticó el discurso de Morena sobre un supuesto bienestar generalizado en el país, pues los datos oficiales revelan todo lo contrario: México no crece, se endeuda más y a la gente ya no le alcanza, pese al aumento al salario mínimo.

Calificó de falsa la narrativa oficial que asegura que hoy se vive mejor, que ya no hay pobreza y que el país está en condiciones similares a economías desarrolladas.

Al realizar un análisis económico sustentado en cifras oficiales, durante el programa "Con Peras, Manzanas y Naranjas", Moreira Valdez junto con los especialistas en economía, Mario Di Costanzo y Francisco Lezama, expusieron que el crecimiento promedio del país durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador fue de apenas 0.8 por ciento, mientras que en el primer año de la administración de Claudia Sheinbaum fue de 0.3 por ciento.

Indicaron que a esto se suma un endeudamiento sin precedentes, al pasar de 10.5 billones de pesos acumulados hasta 2018 a 19 billones en 2025, con una proyección superior a los 20 billones para 2026.